

平成24年度 議会報告会及び意見交換会を開催しました



議会報告を行う各常任委員会正副委員長

人吉市議会では、市民の皆様に対して開かれた議会をめざし、議会活動について積極的に情報提供をするとともに、わかりやすい議会運営を行うように努めています。こうした一環として、全議員18名が日頃の議会活動の状況を市民のみなさんにご報告するため、今回3回目となる「議会報告会及び意見交換会」を、1月24日木曜日、東西コミュニティセンターと東間コミュニティセンターの2会場で、2班に分かれて開催しました。両会場で23名の市民の方々が参加され、さまざまなご意見、ご要望をいただきました。

開催日：平成25年1月24日（木）
開催場所：東間コミセン／東西コミセン



【人吉市東間コミュニティセンター】

「会場でいただいた主なご意見やご要望」

Q：自治法の改正で政務調査費が政務活動費に変更された主な内容は。

A：使途項目の追加や使途の適切性を確保するため、議長に調査権が与えられた。

Q：人吉市のごみ排出量が多いが、その理由とごみの減量に対する考え方。

A：生ごみの重量の7割が水分で、各家庭での水切りの徹底がポイント。市民一人ひとりが減量を意識することが重要であり、啓発も必要である。

Q：人・農地プランはどうなっているのか。

A：3月議会で「人吉市人・農地プラン検討委員会設置条例」を制定しました。

Q：納税のあり方を検討してほしい。

A：議会としても調査、研究したいと考えている。



【人吉市東西コミュニティセンター】

Q：リフォーム事業は対外的に説明してあるのか。

A：広報ひとよし4月号に掲載しました。

Q：くま川鉄道車両更新や高校再編など、人吉球磨一体となって取り組んでほしい。

A：くま川鉄道車両については、人吉球磨広域行政組合にて更新

「要望」

○耕作放棄地の排水の改良と農道を整備してほしい。

○避難訓練を市全体で取り組んでほしい。

○土・日曜にごみの搬入できないか。

（クリーンプラザへの日曜日搬入は可能）

○梢山や大畑に太陽光発電設置できないか。

○梢山に無償で企業を誘致することはできないか。

○総合スポーツ施設を作ってもらいたい。

○鳥獣害対策で、県境を越えて使用される共通の鑑札はできないか。

※ 要望に対しては、今後調査を進め検討していくと考えています。